

Elección de ministros, magistrados y jueces, costará 3 mil 500 mdp: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Al participar en el tercer foro de los diálogos nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial, legisladoras y legisladores de Morena, PAN, PRI, PT y MC, así como representantes de instancias del Poder Judicial, externaron comentarios sobre temas de austeridad, fideicomisos y derechos laborales. En tanto, el senador Ricardo Moreal reveló que la elección por voto popular de mil 600 ministros, magistrados y jueces costará por única ocasión entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos.

https://drive.google.com/file/d/1ZP09KGvF6ZPQm6fz9oKT5xT85YSneJxi/view